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A N F R A G E  von Thomas Lamprecht (EDU, Bassersdorf) und Melissa Näf (GLP, Bassersdorf) 

 
betreffend Sanierung Baltenswilerstrasse Bassersdorf 
________________________________________________________________________ 
 
Aktuell wird die Baltenswilerstrasse in Bassersdorf saniert. Die Sanierung erfolgt in zwei 
Etappen (2020 bis 2024). Als vielbefahrene Durchgangsstrasse verursacht diese viel 
Strassenlärm. Lärm stört und macht krank. Eine Lärmreduktion von Strassenlärm ist deshalb 
angezeigt. 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung folgender 
Fragen: 
 
1. Wurde ein Lärmgutachten erstellt? Wenn ja: Wie lauten die Resultate? 

 

2. Kann entlang der Baltenswilerstrasse noch gebaut werden? Oder scheitert eine 

Baubewilligung an den Lärmvorschriften? 

 
3. Ist geplant, den Deckbelag lärmarm durch die Verwendung von Flüsterbelägen 

auszuführen (Lärmsenkung von 6 dB), oder wird stattdessen ein herkömmlicher Belag 

eingesetzt? 

 

4. Welche weiteren Handlungsmöglichkeiten gibt es für eine Lärmreduktion an dieser 

Strasse?  

 

 

 Thomas Lamprecht 
 Melissa Näf 
 
 

 


